

Liebe Eltern,

ich hoffe sie hatten mit ihren Familien erholsame Ferien!

Ab August ist ein Regelbetrieb in unserer Kita wieder uneingeschränkt möglich. Da wir aber ausreichend Platzkapazitäten im Moment haben und allen Familien gerecht werden können, haben wir uns als Vorsichtsmaßnahmen dafür entschieden, weiterhin in Settings zu arbeiten. Das bedeutet, ihr Kind kommt wie gewohnt in die Kita, jedoch werden wir die Gruppen weiterhin räumlich trennen. Den Vorteil sehen wir darin, dass bei einem erneuten positiven Corona Fall nicht die ganze Einrichtung geschlossen werden muss. Dieses System werden wir erstmal bis Ende der Reisezeit beibehalten. Wie immer stehen wir für Fragen dazu bereit.

Des Weiteren ist es immer noch nicht möglich, dass Eltern mit den Kindern in die Kita kommen. Die Bring- und Abholrituale haben sich gut etabliert und alle Kinder akzeptieren dies problemlos. Also möchte ich sie bitten, auch Weiterhin ihr Kind an der Eingangstür, bzw. am Tor mit Mund- und Nasenschutz zu übergeben. Am ersten Kita Tag nach den Ferien erfahren sie, zu welchem Eingang sie müssen.

Wir ergreifen diese Maßnahmen zum Wohl der Kinder und zu ihrem und unserem Schutz.

Mit sonnigen Grüßen

E. Möbius